



# 新入生のみなさん ご入学おめでとうございます！



待ちに待った入学式が5月18日月曜日に行われました。安全面を考慮し各科教室を2つに分け、放送による入学式でしたが、新入生は友人との再会や、これからはじまる高校生活に胸を弾ませていました。6月から本格的に授業が始まりますが、毎朝の検温や手洗い等引き続き行っていきましょう。

## ～歓迎の言葉～

### ～誓いの言葉～

私たち、情報海洋科36名、産業経済科40名、機械技術科35名、専攻科漁業科3名、専攻科無線科2名は、今ここに宮城県気仙沼向洋高等学校への入学を許可されました。

新型コロナウイルス感染症の流行により、誰もが胸に不安をかかえる今、このような晴れやかな式を催していただける事をとても幸せに思います。それと同時に私たちを支えてくださるたくさんの方々に感謝し、一生懸命頑張りたいと思います。

私たちはそれぞれの夢の実現のために、本校だから学ぶことのできる専門分野の知識と技術を習得し、仲間と協力し合える有意義な3年間を過ごしていきたいと考えます。

これから私たち111名は、気仙沼向洋高等学校の生徒の一員として新しい伝統を作り上げていくと友に、誇りと責任を持った生徒となるよう精一杯努力することを誓います。

新入生代表 機械技術科1年 阿部航介（歌津中）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんは今日から向洋高校の一員になり、新しい生活が始まります。どのような学校生活を描かれているでしょうか。美しい自然と伝統の地域文化の中にある学校です。その自然豊かで恵まれた環境を活かし、みなさんが持っている才能や能力を大きく成長させてください。

スタート地点にたったみなさんには、目標はまだまだずっと先に感じているかもしれません。3年間はすぐに経ちます。まずは、希望する企業への就職、または進学を最初の目標にしてください。

みなさんは、若く伸び盛りでこれからどのような未来も創っていくことができます。大切な学校生活を有意義にするためにも勉学はもちろん部活や課外活動などを通し多くの友人をつくって欲しいと思っています。

学校生活・社会生活の中で対応力・対話力は非常に重要です。今、この社会の中で確かな自分を持ち、自分の気持ちを自分の言葉で表現してください。そしてこれからは、しっかりとした目標を持って学校生活を楽しんでいきましょう。

生徒会長 情報海洋科3年 奥玉新之助（条南中）

## 入学式の様子



新入生代表挨拶 阿部航介さん



情報海洋科



機械技術科



産業経済科



実習着採寸の様子

